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Ibaneis fala como 
candidato à reeleição

O governador Ibaneis Rocha (MDB) deu a largada, ontem, na campanha à reeleição. 
Em discurso no Recanto das Emas, ele disse que ainda há muito a ser feito no Distrito 

Federal, apesar de avanços, e, por isso, seguirá na política. “Nem tudo está perfeito. 
Se estivesse perfeito, eu voltava para casa e ia curtir a minha vida. Tem muito a se 

fazer no Distrito Federal. Agora, só começamos o trabalho. Nós temos muito a fazer 
para a nossa cidade. Temos muito a construir na nossa cidade”, discursou ao lado de 
aliados. E ainda desafiou adversários: “Não tem nada que nos pare. Somos sujeitos a 

qualquer tipo de prova. Estamos trabalhando para mostrar para essa cidade que nada 
é impossível”. Ibaneis disse que encontrou uma cidade destruída, sem realizações e 

fez muito. “Estamos fazendo um trabalho de reconstruir o Distrito Federal que estava 
parado há mais de 10 anos. É um trabalho de reconstrução de vias, calçadas, de praças, 
viadutos, obras na area de saúde, reforma de todas as escolas. Abrimos o maior número 
de vagas em todas as áreas. Nunca se contratou tanto quanto neste governo. Criamos os 

maiores programas de assistência social do Brasil, atendendo a milhares de famílias”.
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 Arquivo Pessoal

ENQUANTO ISSO…
NA SALA DE JUSTIÇA

O STF vai apreciar Ação Direta 
de Inconstitucionalidade (ADI) 

proposta pelo PSB contra 
lei, promulgada pela Câmara 

Legislativa, que permite ao 
atirador desportivo filiado a 
entidades desportivas portar 
armas de fogo. Os deputados 

distritais derrubaram veto 
do governador Ibaneis 

Rocha ao projeto de lei de 
autoria do vice-presidente da 
Câmara Legislativa, Rodrigo 

Delmasso (Republicanos). 
Na ação, o PSB afirma que 

a lei distrital contraria o 
Estatuto do Desarmamento 

e invadiu a competência 
privativa da União para 

dispor sobre material bélico 
e direito penal. O ministro 
Nunes Marques é o relator.

À QUEIMA ROUPA
ROGÉRIO ROSSO, 

ex-governador e 
ex-deputado federal

farmacêuticas não apenas no 
Brasil, mas em todo o mundo. 
Após muita reflexão, em especial 
em razão da pandemia, onde 
percebi que muito mais poderia 
ter sido feito na esferas públicas 
para preservar vidas e empregos, 
não posso e não vou me omitir.

O senhor está em um partido da base 
de Ibaneis e de Bolsonaro. Vai apoiar 
a reeleição dos dois?
Estar alinhado às decisões 
partidárias, sem abrir mão das 
nossas convicções e princípios é o 
caminho certo para uma construção 
partidária responsável e harmônica.

Fernando Marques será candidato?
Fernando é um dos mais 
importantes e preparados 
empresários do país, com 
visão aprimorada de Brasil e 
conhecimento profundo do Distrito 
Federal. Fará um grande trabalho 
no Senado Federal especialmente 

nas ações para geração de 
emprego e renda da população, 
para a reindustrialização 
do Brasil e formulação 
políticas sociais efetivas.

Os senhores estiveram na Rússia quando 
Bolsonaro esteve com o presidente 
Vladimir Putin. Como os empresários 
participaram dessa visita?
A União Química tem 
parceiros comerciais em 
boa parte do mundo. Na 
Rússia, participamos de 
encontros empresariais de 
alto nível, com empresas 
do nosso setor, buscando 
oportunidades comerciais, 
tecnológicas e inovadoras.

Como fica a produção da vacina 
Sputnik V em meio à guerra da 
Rússia contra a Ucrânia?
Lamentamos profundamente 
esse conflito e rogamos a 
Deus uma solução pacífica 

o mais rápido possível. A 
vida, a dignidade humana e a 
liberdade são sagradas. Produzir 
medicamentos que salvam vidas 
está acima de qualquer disputa.

Qual a sua expectativa para esse 
conflito? Teremos a 3ª Guerra 
Mundial?
Percebemos que muita gente 
se aproveita de uma situação 
dramática como a guerra para 
fazer demagogia. Precisamos 
de paz e de soluções pacíficas 
que tenham como prioridade o 
respeito à dignidade humana. 
Uma guerra de dimensão global 
teria consequências imprevisíveis 
— o arsenal nuclear existente 
naquela região dizimaria 
qualquer ser vivo do Planeta. 
Mantenho a minha fé que não 
teremos um conflito nuclear. 
Porém, no campo econômico 
e comercial internacional, a 
guerra já começou e será longa.
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Atleta
O ex-senador Cristovam 

Buarque (Cidadania-DF) está 
empolgado com a possível 

candidatura da senadora Leila 
Barros (Cidadania-DF) ao 

Palácio do Buriti. Ele ouviu 
de analistas um comentário 

que o agradou. Leila foi 
atleta de vôlei e, por isso, tem 
disciplina e está acostumada 

a trabalhar em equipe.

Palanque 
petista
Está se consolidando 
a pré-candidatura da 
sindicalista Rosilene 

Corrêa (PT) ao Palácio do Buriti. A direção 
nacional avalia que, dos candidatos 
de esquerda ou centro-esquerda no 
DF, a diretora do Sinpro representará 
melhor o palanque de Lula em Brasília.

Sem volta para o PTB
O atual presidente do PTB-DF, deputado José 
Gomes, tem dito que não há espaço no partido 
para a volta do ex-senador Gim Argello, que 
deve se candidatar nas próximas eleições. Gim 
foi forte no Congresso liderando o PTB.

O retorno
Com o retorno de tantos 
políticos às campanhas, 
não seria surpresa se 
o ex-governador José 
Roberto Arruda se 
desvencilhasse das amarras jurídicas e se 
tornasse elegível novamente. A volta de 
Arruda causaria um rebuliço nas articulações 
políticas. Mas pode realmente acontecer, 
se não agora, na próxima eleição.

De Sampa a São Lourenço e depois… Brasília

Depois de lançar De casaca e chuteiras, em São Paulo, no Museu 
do Futebol, o jornalista Silvestre Gorgulho lança hoje o seu 
livro sobre Brasília-JK-Pelé, em São Lourenço-MG, sua terra 
natal. A noite de autógrafos em Brasília será no aniversário 
da cidade, em abril, quando a Capital completa 62 anos.

“Vocês sabem o que está 
acontecendo, né? Esse cara 

não tem nada limpo. Esse cara 
aí não tem nada limpo. Nem a 

orelha dele é limpa”

Presidente Jair 
Bolsonaro sobre Lula

“As consequências da
 ascensão da extrema direita no 

Brasil são 650 mil mortos pela covid, 
os 14 milhões de desempregados e os 116 

milhões de brasileiros que sofrem 
com insegurança alimentar”

Ex-presidente Lula sobre o 
governo Bolsonaro

Novas regras eleitorais em debate
Ex-ministros do TSE, dirigentes partidários, parlamentares, cientistas, marqueteiros 
políticos, juristas, contadores e membros da Justiça Eleitoral e do Conselho Federal de 
Contabilidade (CFC) participam nesta semana, de quarta a sexta-feira, do Essent Jus 
Experience, evento que vai tratar do tema do ano para a política: as eleições de outubro. 
Federações partidárias, impulsionamento nas redes sociais, arrecadação de campanha, 
inclusão de minorias, combate a fake news e marketing político serão assuntos dos 
painéis. A relatora do projeto do novo Código Eleitoral, deputada Margarete Coelho 
(PP-PI), terá um painel próprio. Todos apostam que 2022 terá uma eleição atípica.

Novo deputado
Terceiro suplente do Pros, o policial civil aposentado 
Carlos Tabanez vai ganhar três semanas de mandato 
na Câmara Legislativa. Empresário do ramo 
de segurança privada, ele assumirá o mandato 
no lugar do Guarda Jânio. O titular, delegado 
Fernando Fernandes, só deve voltar em abril.

MANDOU BEM
Fiscalização da Secretaria de Cultura e Economia 

Criativa sobre o estado de conservação 
das obras de arte e arquitetura tombadas 
no DF apontou que os painéis de Athos 

Bulcão no Aeroporto Internacional Juscelino 
Kubitschek estão em as boas condições.

Por que o senhor decidiu trocar o 
PSD pelo PP?
Tive a honra de ser um dos 
fundadores do PSD onde fiz 
amigos para a vida. Minha visão 
de prioridades públicas, em 
especial no DF , me fizeram 
buscar um realinhamento 
partidário. No Progressistas, 
sinto-me à vontade.

Teve algum desentendimento com o 
presidente do PSD, Gilberto Kassab?
Muito pelo contrário. É um dos 
grandes amigos que tenho e 
que procuro preservar. Kassab 
é professor em política.

Pretende concorrer a algum cargo?
Grande parte da minha vida 
profissional foi no setor privado. 
Nos últimos três anos, tenho 
me dedicado exclusivamente 
às minhas atividades como 
executivo na União Química, 
umas das mais importantes 

MANDOU MAL

O bombardeio russo à Ucrânia está aterrorizando 
o planeta. Na última quinta-feira, a Usina 

nuclear de Zaporizhzhia, a maior da Europa, 
pegou após ataque russo. O governo ucraniano 

alerta que se o reator for exposto, a explosão 
pode ser 10 vezes maior que Chernobyl.

“Mantenho a minha fé que não 
teremos um conflito nuclear. Porém, 
no campo econômico e comercial 
internacional, a guerra já começou
e será longa”

Arquivo pessoal
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